

A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE

En el cruce situado en las calles Estrella Canopus confluencia con la calle Estrella Betelgeuse existe un semáforo que abre una flecha intermitente que permite el acceso a esta última lo que provoca que algunos conductores salgan aun sin estar el semáforo en verde habiéndose producido algunos accidentes.

Ante esta situación, el Grupo Popular en este pleno realiza la siguiente

PROPUESTA:

Se haga un estudio por parte de los técnicos para ver si en este semáforo se puede tomar la misma solución que en un caso similar existente en el Camino de los Toros, en el que se suprimió la flecha intermitente.

Sevilla a 4 de mayo de 2017

Ma Lourdes Preciado Carrasco

Portavoz PP Distrito Norte

AMUNTAMIENTO DE SEVILLA.
Distrito Norte

UA WAYO 2017

3202



A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE

Nos informan los vecinos de San Jerónimo de que en la valla situada en la calle Medina y Galnares y que sirve de cerramiento del Centro Deportivo, las adelfas presentan tan frondosidad que hacen prácticamente imposible andar por la acera '

Por otra parte, en la Avda. Biología a la altura del anteriormente mencionado Centro Deportivo, se encuentran varias arquetas a las que les han robado las tapas estando al descubierto, con el consiguiente peligro que esto conlleva para los peatones.

Los miembros del Grupo Popular en este pleno

SOLICITAN:

La poda de las adelfas y el arreglo de las arquetas.

Sevilla a 4 de mayo de 2017

Ma Lourdes Preciado Carrasco

Portavoz PP Distrito Norte

11. KAY6 2817 320\

1 1 1 1 1 1 1 1 1



· A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE

Tras varias visitas realizadas en diferentes fechas junto con vecinos y usuarios al Parque de Miraflores hemos comprobado el enorme deterioro que presenta: suciedad en general, mal estado del firme para aquellas personas que practican deporte, bancos y papeleras rotas, grandes charcos que se forman cuando llueve en la zona de los aparatos de mayores, gran cantidad de ratas, puertas de acceso estropeadas e incluso rotas, etc.

Al haber tratado este tema en anteriores ocasiones y viendo que continúa en el mismo estado, volvemos a traerlo al presente pleno, adjuntando además firmas recogidas por los vecinos y fotos del estado del parque.

Ante la situación de dejadez en que se encuentra el parque los miembros del Grupo Popular en este pleno elevan la siguiente

PROPUESYA:

El arreglo de todas estas deficiencias en el menor tiempo posible dado que con la llegada del buen tiempo se incrementa bastante el número de usuarios en el mencionado Parque.

Sevilla 3 de mayo de 2017

Mª Lourdes Preciado Carrasco

Portavoz PP Distrito Norte



A LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE

En la calle Alejandro Sawa hemos contabilizado 19 alcorques vacíos en la zona lindante con la pared del colegio Alfonso Grosso.

Así mismo existe abundante vegetación a lo largo de la acera de la mencionada calle.

Los representantes del Partido Popular en este pleno

SOLICITAN:

Tanto la limpieza de la acera como el repoblar los mencionados alcorques.

Sevilla a 3 de mayo de 2017

Ma Lourdes Preciado Carrasco

Portavoz PP Distrito Norte